



Gez. v. Dr. Hans Prziham

Rauch sich in die Luft erhob. Ganz hinten, am weitesten zurück fielen am meisten Menschen um. Der ☉ Rauch war dort am dichtesten. Wie eine feste, aufrechtstehende Mauer erhob sich im fernen Hintergrunde der blaue Dunst = undurchdringlich. ☉ Und ihm war, als ob die Mauer mählich, ganz allmählich vorrückte. ☉☉☉ ☉ Lange betrachtete Hans dies Seltsame. ☉☉☉ ☉ Ein gewisses Gesetz schien dies Vorwärtsfliegender Gelatinekörper zu regeln. Es war, als ob ein jedes Menschlein den Weg, den es mit seinen Füßen



dem Licht entgegengesritten war, nun doppelt als Geist vorwärtsflog. Bei den Himmelssteigern galt die Höhe, die sie erklommen hatten, als Berechnung, doch so, dass sie immer wieder auf den Boden zurück mussten. Wie Fliegen schwebten ihre Geister von der Höhe in schiefer Linie dem Lichte entgegen, auf den Boden hinab. = Manche von den dicken, reichglänzenden ☉ Menschlein, die nie den Boden verlassen hatten, hüpfen aber nur wie Flöhe ein kleines Endchen vorwärts. ☉☉☉ ☉ Im Vordergrunde fielen nur wenige um. Der blaue Nebel